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＜本日のプログラム＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 　演題　：
「保健・医療」

点鐘 　　　 　講師　： 地区国際奉仕委員会

＜ロータリーソング＞ 「日も風も星も」 委員長　　佐藤　文昭さん

＜ロータリーソング＞ 「それでこそロータリー」 総合司会 加藤猛会場設営委員長
「四つのテスト」

ハンバーグ

＜出席報告＞ サラダ

会員総数　 　２２名　　　　（免除会員1名） 　　　
出席者　　　　14名 出席率 66.67% 前々回補正出席率　１００%

＜来訪者＞

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 安田茂樹会長

地球の子供たちを考えるシリーズ

言葉をしゃべるようになると実感がわくのかなと思いました。
昨日、株をしている方はご存じだと思いますが、急激なマーケットの動きキプロスショックでユーロの急落があ
りました。キプロスの正式名称は、キプロス共和国。地中海の東端に位置する小さな島国で、古くから文明の
交差点として栄えた国です。ギリシャ神話に登場する「ビーナス（美の女神）」が生まれたところ、なんて話も
聞くほど美しい国で、世界遺産などの歴史観光もさることながら、豊かな自然にも恵まれた場所で、いつも世
界中から多くの人がバカンスに訪れています。発端となったのは、先週末2013年３月15日（金）から16日
（土）にかけて行われたユーロ圏財務相会合。ここで、2012年の夏ごろから救済を求めていたキプロスへの
100億ユーロ規模の支援が決定されました。かねてより懸案事項だったキプロスへの支援が決定したことで、
良いニュースなのか？ と思われましたが、問題は中身…。なんと、100億ユーロの支援とあわせて、キプロス
国内の銀行預金者から一定の率（10万ユーロ超の預金で預金額の9.9％、10万ユーロ以下の預金で6.7％）
で税金を徴収するというのです！ これは、ユーロ圏の支援策としては前代未聞の試み。仮に、キプロス国内
の銀行に20万ユーロ預けていたとすると、9.9％のかけ率ですから、ざっと１万9800ユーロが有無を言わさず
税金として徴収されるということ。１ユーロ122円として日本円に換算すると、241万円分くらいでしょうか。当
然、この話を聞いたキプロスの預金者も焦りました。預金者の多くがＡＴＭに殺到し、預金を引き出す動きが
広がった結果、ＡＴＭに確保されている現金はわずか数時間で枯渇することになったようです。各国富裕層
の「タックスヘイブン」として利用されてきたキプロス…今回の支援策が提案された背景には、キプロスの銀行
資産が同国ＧＤＰ（国内総生産）の８倍に達しており、預金者に負担を強いるしか方法がないという切羽詰
まった事情もあるようです。ちなみに外国人預金者は、ロシアの富裕層が多いそう。支援策として示された預
金への課税は、もちろん外国人預金者についても対象となるようですが、果たしてどうなるのか…。現在、キ
プロスでは、提示された支援策の修正を急いでいるそうです。欧州債務問題が落ち着いている雰囲気だっ
ただけに、今回のキプロスショックは衝撃でしたね。キプロスは、人口86万人程度の小国で経済規模が小さ
く、今のところスペインなど他のユーロ圏諸国に混乱が生じていることはないようですが、これがもし飛び火す
ると、大変なことになる可能性もあります…。アベノミクスもいきなり飛んでしまうかも知れません。世界は一つになっているのでいずれは対岸の火事だと思っていても明日は我が身かも知れません。こういったことを念頭に置いて行動したいなと思いました。以上です。

皆さんこんにちは。この季節寒暖の差が激しく、体調を崩される方が多くな
ります。当社でも花粉症などもあり、マスクしている人が多く電話など聞きず
らくなっていますが、私は罹っていないのでその苦しさがよく分かりません
が、罹っている人は大変だと思い、皆様も罹っていないと良いなと思ってい
ます。私事ですが、3月15日に初めて孫が生まれました。連絡があり見に
行ってきましたが、自分の子供の時はどうだったかなと、27年前を思い出し
ましたが、一緒だといわれましたがどうも記憶にないような気がします。皆さ
んもお孫さんがいらっしゃる方、これから生まれる方もいらっしゃいますが、

愛知長久手ロータリークラブ

奉仕を通じて　平和を
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＜委員会報告＞
　　　　◆ニコボックス委員会

・ 安田 茂樹

・ 暖かくなりました。本日も宜しくお願いします。 伊藤 広治
・ 大島 昭夫

・ 本日は春日和！　　暖かい!!　　よろしくお願いします。 加藤  　猛
・ 毎日元気。朝一時間散歩ができてニコニコです。 佐藤 文昭
・ 本日もよろしくお願いします。 田中 信子
・ 本日もよろしくお願いします。 中川 清子
・ 日野 典子

・ 松原 正敏

・ 宮下智香子
・ 山田 文明

・ 本日もよろしくお願い致します。 小谷 恒夫
  　“　　お返しに　HERMESいいね　　せがまれて　目の前真っ白　　ホワイトデーかな　　　”

(敬称略）

＜幹事報告＞ 小谷 恒夫幹事
1） 4月3日(水)　地区内交流クラブ　三河安城RC例会出席…7名
２） 新事務局移転　3月20日(水)予定
３） 被災高校生支援事業・・・色紙寄せ書き・集合写真

＜卓話＞ 演題　： 会長エレクト研修セミナー報告
講師　： 山田文明会長エレクト

 2013～2014年度　　ＲＩ　会長　ロンＤ．バートン　　Ｕ．Ｓ．Ａ． オクラホマ州　職業分類　弁護士
 　　■　2013～2014年度　　ＲＩ　テーマ　■

   ＥＮＧＡＧＥ　ＲＯＴＡＲＹ　　ＣＨＡＮＧＥ　ＬＩＶＥＳ
【ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を】　

 ＲＩ会長　強調事項
１．会員増強の推進

 2. ロータリー財団を通じた人道的奉仕に充実
3.ロータリー・ファミリーを通じたネットワークに強化.

  国際ロータリー第2760地区ガバナー　　　田中　正則　　（西尾ロータリークラブ）職業分類　病院
  　　　地区の重点項目　～磨いて　輝こう～

 ・会員の意識向上
 ・クラブのパワーアップ

 ・地区の改革
 ・会員増強　　・・・ ①第2760地区の会員4821名を4850名に増強

　 ②東尾張分区の会員485名を65名増強（内女性15名）550名
　 ③愛知長久手ＲＣは22名＋3名で25名目標

 ガバナー公式訪問
 日時　10月9日（水）瀬戸ＲＣ・尾張旭RC・瀬戸北ＲＣ・愛知長久手ＲＣ合同

 ガバナー補佐　丹羽　司一（愛知長久手ＲＣ）　職業分類　短期大学
 日時　9月24日（火）　トヨタ博物館　小ホール

山田さん卓話よろしくお願いします。3月15日初孫が生まれました。少々変
な気持ちです。本日もよろしくお願いします。

次年度に向けては4月14日（日）2013～14年度地区協議会が開催されますので、次年度の役員、各委員長
に御出席を頂き、共にＲＣを学びたいと思います。よろしくお願い致します。

３月１６日ＰＥＴＳ（会長エレクト研修セミナー）が開催され、安田年度が終わ
りに近ずいていると切実に感じました。昨年9月から3ヶ月に亘った　ＲＬＩ（Ｒ
ｏｔary Leadership Institute）ロータリー・リーダーシップ研究会で学んだロー
タリーに対する知識が今回は大変役に立つ事が出来、良い勉強の機会を
与えて頂き、又お世話になったロータリーの先輩方に深く感謝申し上げま
す。

山田会長エレクトセミナー報告よろしくお願いします。本日もよろしくお願い
します。

先日会長エレクト研修セミナーへ幹事エレクトの松原さんと研修を受けてま
いりました。本日卓話にて報告させていただきます。

今日は二男の小学校の卒業式でしたが行けませんでした。（10分だけ行き
ました）本日もよろしくお願いします。
本日も宜しくお願いします。山田様卓話楽しみにしています。

少しづつ暖かくなりました。このまま寒さが戻らないと良いですね。山田さ
ん、卓話よろしくお願いします。

４月２日(火） ４月１６日(火）４月９日（火）

夜間花見例会
18：30～

（トヨタ博物館）

卓話：会員卓話

（トヨタ博物館）

卓話：地区協議会報告
　
　　　　（トヨタ博物館）

４月２３日（火）

　

卓話：会員卓話

（トヨタ博物館）


